

Medellín, enero 3 de 2024

Política Ambiental, Spangel Productos Biodegradables S.A.S.

Declaración de Compromiso:

En Spangel Productos Biodegradables S.A.S., consolidamos nuestro compromiso con la sostenibilidad ambiental, por esta razón establecimos una política que refleja nuestro enfoque hacia la responsabilidad ambiental y la participación activa por el cuidado, conservación y ahorro de los recursos naturales.

Compromiso con el cambio climático

Somos conscientes de que nuestras actividades tienen impactos sobre el medio ambiente, principalmente por el uso de recursos como la energía, el papel y el agua, relevantes para el desarrollo de nuestras operaciones. Como consecuencia, en nuestra Estrategia de Sostenibilidad incluimos el frente “Cuidado del Medio Ambiente” en el cual nos comprometemos con la mitigación y adaptación al cambio climático, a la gestión de los recursos naturales, el relacionamiento positivo con el entorno y el trabajo constante alrededor del impacto ambiental.

Participación en iniciativas y proyectos ambientales:

Reconocemos la importancia de ser líderes de cambio en el sector de sustancias y productos químicos y la sociedad en general. Por ello, nos comprometemos a participar activamente en iniciativas y proyectos ambientales promovidos por entidades gubernamentales y autoridades ambientales. Estamos abiertos a colaborar en programas que impulsen prácticas más sostenibles y nos desafíen a mejorar constantemente.

Transparencia y visibilidad:

En Spangel Productos Biodegradables S.A.S. estamos comprometidos a mantener altos niveles de transparencia y criterios éticos. Estamos abiertos a ser visitados o auditados por entidades y autoridades ambientales con el objetivo de mejorar nuestros procesos. Buscamos no solo cumplir con los requisitos legales, sino

superarlos y establecernos como líderes en sostenibilidad. Además, compartiremos proactivamente nuestras prácticas sostenibles para inspirar a otras organizaciones y contribuir al conocimiento colectivo.

Cumplimiento Normativo:

Nos comprometemos a cumplir con todas las normas y regulaciones ambientales locales y nacionales. Estamos especialmente atentos a las directrices establecidas por el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible de Colombia, según las Resoluciones 0837 de 2.017 y 1770 de 2018, que establecen límites de fósforo y requisitos de biodegradabilidad para las sustancias. Desarrollaremos comunicaciones y haremos lo posible para que esta sea adoptada por nuestros clientes, consumidores y proveedores.

Estrategia de Retorno del Envase:

Como parte de nuestra iniciativa de economía circular, promovemos la estrategia de retorno del envase, incentivando a nuestros clientes a devolver los envases y recibiendo un 5% de descuento en su próxima compra. Esta estrategia no solo busca reducir residuos, sino también ser un ejemplo tangible de nuestro compromiso con prácticas comerciales más sostenibles. La estrategia de retorno del envase es una iniciativa clave para reducir la cantidad de envases desechados y fomentar su reintegración en nuestro proceso productivo.

Desarrollo responsable y mejora continua:

Nos comprometemos a desarrollar y mejorar continuamente nuestros productos y procesos, incorporando las mejores prácticas ambientales y de economía circular con el menor impacto posible, consumo de electricidad o agua, así como el uso de las mejores materias primas que conserven el sano equilibrio del ambiente pero también de las personas. Nos esforzaremos por liderar la adopción de soluciones innovadoras y sostenibles en nuestro sector.

Buscamos optimizar el uso de recursos a lo largo de nuestra cadena de valor. Desde la producción hasta la entrega, trabajamos para minimizar los residuos y maximizar la eficiencia en el uso de materias primas, energía y agua.

Colaboración con áreas de interés:

Fomentamos la colaboración con nuestras áreas de interés, incluidos clientes, proveedores, y comunidad en general. Valoramos sus iniciativas y trabajaremos juntos para lograr objetivos compartidos en términos de sostenibilidad y responsabilidad ambiental.

Educación y sensibilización continua:

Continuaremos con programas educativos para nuestros empleados, clientes y proveedores, resaltando la importancia de la participación en iniciativas ambientales y economía circular. Queremos inspirar a otros a unirse a nosotros en la construcción de un futuro más sostenible. Desarrollaremos una agenda académica periódica que promueva el conocimiento, la cultura y las oportunidades en temas ambientales relacionados con nuestro propósito.

Esta Política quedará publicada en www.spangelbiodegradables.com para consulta de clientes, proveedores, aliados estratégicos y proveedores.



Angela María Uribe Jaramillo
Gerente General
Spangel Productos Biodegradables